



Klagemauer

Description

Hingeschaut

Foto: spurensuche.de

In diesen Tagen wurde neu die Glut aus Hass und Gewalt im „Heiligen Land“ entfacht.

Mir fiel in wieder das Bild in die Hand, das ich während des Katholikentages in Regensburg aufgenommen hatte: Klagemauer.

Diese Mauer ist nur eine Erinnerung an jene, die in Jerusalem steht.

Nun beginnt wieder neu die Zeit der Klage in jenem Land, das den drei Weltreligionen so wichtig ist.

Die Klagepsalmen sind nicht nur Gebete für die jüdische Seite.

In die Klage können alle einstimmen, die sich im „Land der Väter“ gegenseitig bekriegen.

*Ich bin so müde vom Seufzen;
ich schwemme mein Bett die ganze Nacht /
und netze mit meinen Tränen mein Lager.
Mein Auge ist trübe geworden vor Gram /
und matt, weil meiner Bedränger so viele sind. (Ps 6,7-8)*

*Weichet von mir, alle Übeltäter; /
denn der HERR hört mein Weinen.
Der HERR hört mein Flehen; /
mein Gebet nimmt der HERR an. (Ps 6,9-10)*

*Unsere Väter hofften auf dich; /
und da sie hofften, halfst du ihnen heraus.
Zu dir schrien sie und wurden errettet, /
sie hofften auf dich und wurden nicht zuschanden. (Ps 22,5-6)*

[Hubertus Brantzen](#)